



Antonio Carrillo

Nacido en Ceuta el 25 de Enero de 1950, es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Málaga y Diplomado en Desarrollo Regional.

Ha desarrollado toda su carrera en las organizaciones empresariales, donde participó en la creación del tejido asociativo de la comunidad autónoma de Andalucía.

Durante 19 años Director General de la Confederación de Empresarios de Andalucía y posteriormente ostentó el cargo de Secretario general de la misma organización durante 16 años.

Miembro durante muchos años de la Junta directiva y asamblea de CEOE, CEPYME, Asociación Española de Directivos, así como de distintos consejos asesores.

Actualmente es consejero del consejo económico y social de España. Miembro del Grupo II en representación de las organizaciones empresariales.